

ORDENANZA XVIII - N° 130 (Antes Ordenanza 2991/12)

ANEXO XXXV

<u>CAPÍTULO I</u> HISTORIA DEL BARRIO LA MISIÓN

El barrio La Misión, se encuentra ubicado en la sección 20 comprendiendo la chacra 242 de la Ciudad de Posadas.

El señor Julio Masloski recuerda que en el año 1970 toda la zona era un yerbal, con potrero lleno de Vacas, luego se fueron loteando los terrenos por trabajos realizados por Surubí, el señor compro su terreno a 1 millón seiscientos, operación que fue realizada en cuotas durante diez años de treinta pesos cada una.

El tendido eléctrico se extendió en el año 1975 desde la avenida Monseñor de Andrea intersección con la calle 120, trabajo que fue realizado entre tres vecinos con un costo de 150 mil pesos lo cual abonaron entre todos en 15 cuotas.

En cercanías a la avenida Jauretche y Andresito era todo campo, para ese momento no llegaba luz y se manejaban con petromax o aprovechando la luz de día.

Los primeros electrodomésticos y muebles eran traídos de buenos aires por las familias que tenían acceso a viajar a realizar trámites o visitar a algún familiar.

Contaban con un pozo aljibe para abastecerse de agua, el cual fue realizado el día 10 de Diciembre del año 1977, recuerda el vecino Julio Masloski ya que ese día era su cumpleaños, allí se dirigían vecinos del barrio a buscar agua ya que en esos tiempos la zona era propensa a sequias, una muy grande se produjo al año siguiente por el mes de mayo, donde durante seis meses no cayó una sola gota de agua solo fuertes vientos que se llevan a su paso la poca vegetación que seguía en pie, años más tardes se produjo una nueva sequía en el año 1985, tiempos difíciles para los vecinos ya que los pozos de agua se secaban y no daban abasto retirando todos del aljibe.

Las tierras de la chacra 242 pertenecían al señor Leguizamón, quien tenía en el lugar un criadero de pollo el cual funciono por muchos años, luego vendió parte de sus terrenos al señor Andruzebich, y este puso un hotel de alojamiento de paso en el año 1973.

El cual funciono por varios años, luego de ser cerrado por sus dueños, aprovecharon las habitaciones que poseía la construcción e hicieron departamentitos que alquilaban para el año 1987, sus dueños la familia Ambrosevich vivían enfrente del emprendimiento.

Cuando se desactiva comercialmente, las instalaciones son alquiladas por una iniciativa privada de Hogar de Abuelos, que funcionó poco tiempo.

La red de agua potable llego al barrio en el año 1994 gracias a la gestión de los vecinos.



En el año 1995 se hiso un recorrido casa por casa consultando a los vecinos quienes querían el servicio de telefonía fija en los domicilios, ya contando con el número de vecinos interesados en contar con el servicio se realiza la gestión.

Poco a poco iba cambiando el barrio y haciendo notar procesos de urbanización.

En octubre del año 2010 se inaugura La Misión Posadas Hotel & Spa, representando un lugar de referencia para todo el barrio circundante, siendo un lugar estratégico, a la entrada de la ciudad, y con cercanía al Aeropuerto y Terminal de colectivos.

Este lugar, inspira a los vecinos a denominar al barrio con el nombre "La Misión" por ser el lugar característico y de fácil ubicación a la hora de hacer referencia al barrio, motivo por el cual los vecinos conjuntamente eligen el nombre del barrio dejando constancia en un acta de conformidad.

La Concejal señora Claudina Deglise agradece la participación y el valioso aporte de los vecinos del barrio, en especial al señor Julio Masloski, señora Delia Meza, señor Diego Trinidad, Diellos Tatiana.



CAPÍTULO II MAPA

